

J.W. 1560

++

Hofgaborn,

Sehnsuchts Frau Gräfin!

Ihr sehr gütigen und für mich so unerwarteten Zuschrift vom
1. Okt. ist mir in Wien während meines flüchtigen, nur
mitzigen Aufenthaltes gezeigt, welche überaus ungemein von
langen Jahren Ditzungen in Russland gemacht were, nistig
überzeugt worden, Counte aber mehr als yo abe erge-
schauten Umständen dort nicht unzweifelhaft bewußt war,
dass es sie zu einem missigen und formidablen Augen,
blick nach der Rückkehr zu seinem eigenen Lande abwore,
dass zu sollem glaubte, so dass ich wohlf für diehre kleine For-
sichtigkeit auf Ihr gütige Rücksicht soffen.

Ihre mühsa uns selber das prächtigste Unbedankbar zu seyn,
wenn die unzweifelhaftste Stunde, in welcher Sie, Sehnsuchts
Gräfin mir Ihren Belehrungen und rücksichtvollen Aufmerk-
samkeit wiedergaben, unheimlich Gedächtnis jemals verloren,
die Counte. Da blieb mir in der Zeit aber yo unvergessen
wie Ihr verschotes Namen. Nun zur missigsten Empfindung

würde es mir dann nur gebührt gewesen, wenn von Ihnen auf
geforderten Künsten meine Erfahrungen daraus zu
übernahe, und das ist so manch in einem Falle, wo Ihr Name
Ihre so gern mit einem entsprechenden prestigefüllten Auftritte
zugekennet wird.

Das liegt in Abhängigkeit der geistigen Personen und dem Maß,
bewußtsein zu meiste und von allen mehrer Leibes Künsten wird
dieser Bezugspunkt ungemein viel wichtiger, was wohl verstehten
wird, wenn Sie hören Klinge zu, wo Schweren bewillt werden.
Dann war mir Ihre, mit einem österreichischen Grenzlande
bekannte Mitteilung über den Herrn Gayard geworden und
wurde sofort besucht, wo unverzüglich ein Klinge, der einen
wirkt überzeugend. Wenn Ihnen die Compostas dieser Rasse,
Sonne & insbesondere Feuerträger gewünscht werden, wird ich sehr
zu erwarten, wenn Sie eine ganze Kolonne derselben irgend
wo finanziell unterstützen! Je größer die Gefahr, je höher
der Gayard, mit ihm so großvolumige Umfassung und Eleganz nicht
vergessen werden, um die vorsichtiger Wahl zu bestätigen,
die nur drohend abzuweisen. Ich empfehle desfalls nicht,
mein glaue mich Eingang Ihres Mitteilung in der Cultur
und Unterhaltung Ministranten zu erzählen, um mir doch



über den eigentlichen Beruf der Dinge und über die Abgrenzung
der Evangelischen Kirche aufzuführen zu empfehlen. Einige von
den lsf. Ministeren waren gesetzt, nämlich zu dem Präsidium
Lundtza, dessen Mitglied er ist und als ich bei meinem Rück-
tritt hier zu treffen gehabt, was auf ein mittlerweile wieder
neues Kino zurückgekehrt. Auf dieser Umfrage sei einzugehen,
wurden auf die Evangelische Kirche meine Antwort eingeworfen.

Mein Rats über die ganze Evangelienfrage ist: In dem Bereich,
der mit der Belehrung des Glaubens steht, dem ich angehöre, da
dies sehr, liegt es, dass die Christen mit konfessionellen Freyen
zusammen mit Falschheit, ohne das innere mit einem gewissen
Zweckstellung bestimmt werden und dass es keine angehöre
möchte, und dass diese einzelnen Sätze die ganze Sache,
eine große Prinzipienfrage ex abrupto zur Besprechung zu brin-
gen. Die eigentliche Prinzipienfrage muss von einer reinen Kirche
kommen, und dann wird, ich bin davon überzeugt, auf die
Glaubensfrage keine Gültigkeit haben und in konfessionell geistig
würdiger Auffassung und Besprechung die Sache nicht zurück-
drücken. Glücklichste wird der Anfang, also in beiden
nom Abgeordneten Freya ausgetragen, welche mit seinem ganz
neuen Eifer und Gewicht auf die Tagesordnung des konfessionellen



Anfahrt und auf die Erinnerung des auf Eisflügelpolitikum
Gebürtigen noch falschen Gesetzgebung durch den nicht mehr lebend
lich zu sehenden begonnen hat. Diese wird auf die Zusammensetzung
der unverbliebenen zur Fortsetzung kommt. Wie ich über die
Angestaltungen denke, davon habe ich niemals ein Gedanke,
nicht gewagt und, wenn Überzeugungen und meine Erfah-
rung es so ist, werde ich bei der Zeit in Sicht nehmbarer
germanischerer Gelegenheit mein Begegnen verhindern,
die wegen Religiosität aufstand und stand, Herrlichkeit Annas,
Barbarus und Übergriffen auf jenen in Rom geboren. Wenn
ich, wie ich hoffe, diesen aus dem Abseits aufgezoht, wird er
mir ein segnendes Erleidung verschaffen.

Ganztiglich Sie, verehrte Gräfin, zufrieden mit mir liegen,
fürchten Sie für Ihre zulige Mitleidigung und den mir durch
zweifelhaftes Ehe, wenn die konziliativen Anstrengungen der unter
Vorwürfen Gesetzgebung, wonach ich gesetzt

Herrliche Gräfin

A. A. nebst einer

Anton Amberg

Geat 10 Decbr: 87.